

Rathaus - Fotoausstellung „Uetersen neu entdecken - Storystreifen“

14.11.2024

Die Fotoausstellung „Uetersen neu entdecken - Storystreifen“ ist nach der Stadtbücherei nun im Rathaus-Foyer zu sehen ab dem 14.11.2024.

Gezeigt werden die Ergebnisse der Teilnehmenden eines Workshops mit dem Fotojournalisten Kai Behrmann.

Eine bunt zusammengewürfelte Gruppe von Hobbyfotografen und Hobbyfotografinnen wurde inspiriert und entdeckte die Besonderheiten der Rosenstadt Uetersen.

Mit viel Kreativität, geschultem Fotoauge, Kamera oder Handy wurde bei einem Spaziergang durch Uetersen das von Kai Behrmann zuvor „erlernte“ Storytelling umgesetzt.